

Fazit Finale HKM Männer

Mit beiden Männerteams startete die SpVgg Kranichfeld in die Vorrunde der HKM. Die 1. Mannschaft gewann souverän ihre Gruppe am 16.12.17 zuhause in Kranichfeld nach drei Siegen und 9:0 Toren. Die 2. Mannschaft musste dann am 17.12.17 nach Weimar und holte in ihrer Gruppe zwei Siege und hoffte letztlich vergebens, als eine der drei bestplatzierten Gruppendritten in die Hauptrunde einzuziehen. Man wurde Vierter in diesem Ranking mit dem etwas faden Beigeschmack dass zwei der davor Platzierten je 3 Punkte durch Nichtantreten von Teams „geschenkt“ bekamen.

Die Hauptrunde für die 1. Mannschaft am 21.01.2018 in Arnstadt wurde durch das bessere Torverhältnis entschieden. Bei drei punktgleichen Teams mit 7 Punkten hatte unsere Mannschaft dies mit 7:3 Toren und zog als Gruppensieger in das Finalturnier am 28.01.2018 in Weimar ein, dabei wurden die TSG Kaulsdorf mit 2:0 besiegt und auch Empor Weimar (1:1) ausgeschaltet. Ein Wermutstropfen dabei die Verletzungen von Christopher Linse und Franz Lubrich, die einen Einsatz in der Endrunde verhinderten.

In der Endrunde beschwerte uns das Los mit dem FSV Großbreitenbach, Einheit Rudolstadt 2. und Einheit Bad Berka drei Kreisoberligisten in die Gruppe. Im ersten Spiel gegen den Titelverteidiger Großbreitenbach ging unser Team durch einen Treffer von David Schultze in Führung, spielte gut mit, machte aber im Druck des Favoriten zwei Fehler die zur 1:2 Niederlage führten. Im zweiten Spiel wurde Rudolstadt 2. mit 1:0 besiegt, Torschütze Patrick Hause. Wir waren das bessere Team, mehr war drin, unnötig das zu energische Agieren unseres Gegners. Letztlich musste das dritte Spiel um das Weiterkommen in der Gruppe entscheiden, mit Bad Berka als Gegner, ein „Derby“ das Kranichfeld gewinnen musste, Bad Berka reichte ein Remis. Auch hier ein Spiel auf Augenhöhe mit Chance unsererseits und einem starken Keeper Bad Berka's. Im Bemühen den Siegtreffer zu erzielen wurde im Umkehrspiel ein Treffer kassiert und 0:1 verloren. Als Dritter der Gruppe erhobenem Hauptes und als bester Kreisligist unseres Kreises ausgeschieden. Das Trainerteam war mit dem Auftreten und dem Einsatz der Mannschaft zufrieden und hofft auf baldige Genesung der Verletzten um eine gute Vorbereitung der Rückrunde zu absolvieren.

In der Vorrunde waren im Einsatz: Marius Seider, Robin Seidl, Moritz Effler, Robin Wagenknecht, Christopher Linse, David Schultze, Jakob Wagner und Franz Lubrich

In der Hauptrunde dabei: Adrian Martinez-Frutos, Christopher Linse, David Schultze, Franz Lubrich, Konrad Seidel, Patrick Hause und Jacob Wagner

Im Finalturnier dabei: Adrian Martinez-Frutos, Markus Michel, David Schultze, Rico Kräuter, Tobias Träger, Andre Bergmann, Konrad Seidel, Patrick Hause und Jacob Wagner

Techn. Leiter Ronald Telle